



Das Rüeblimekka in Aarau

Seit 38 Jahren zieht der Rüebliemarkt die Menschen in Scharen nach Aarau. Auch der «Blick» aus dem Hause Ringier hat darüber berichtet, zum Beispiel mit diesem Bild. Für die Arbeit im Archiv sind die Informationen auf dem Diarahmen ebenso wichtig wie das Motiv selbst. Sie geben zum Beispiel Auskunft darüber, dass Hans Friedli diese Aufnahme für den «Blick» Nummer 255 im Jahr 1995 geschossen hat. Bald ist es wieder so weit, am 6. November können Rüebli, aufgetürmt zu ornamentalen Formationen aller Art, bewundert werden.

Eine Kooperation – ein Bild: Das Stadtmuseum Aarau und das Staatsarchiv Aargau vermitteln gemeinsam audiovisuelle Alltagskultur. Wichtiger Teil dieser Zusammenarbeit ist der «Fokus Ringier Bildarchiv» mit Ausstellungen, Events und Workshops zur Pressefotografie.